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В статье проводится анализ миграционной ситуации в стране. Подчеркивается необходимость в условиях глобальной цифро-
визации обеспечить доступ мигрантов к защите своих прав, выделяя в качестве основного и наиболее эффективного инструмента 
такой защиты, особенно в условиях сложной эпидемиологической обстановки, электронный документ. В ходе цифровизации 
уголовного судопроизводства рассматриваются две концепции, с описанием в них роли электронного документа. В рамках одной 
из концепций раскрывается суть электронного уголовного дела и предлагается соответствующее определение. Анализируется 
значение сообщения о преступлении в форме электронного документа в рамках стадии возбуждения уголовного дела. Обо-
сновывается значимость и ценность такого формата обращения. Наряду с текстовым электронным сообщением о преступлении 
отмечается значимость сообщения в видеоформате.
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The article analyzes the migration situation in the country. The need is emphasized in the context of global digitalization to ensure 
access of migrants to the protection of their rights, highlighting the electronic document as the main and most effective tool for such 
protection, especially in a diffi cult epidemiological situation. In the course of digitalization of criminal proceedings, two concepts are 
considered, with a description of the role of an electronic document in them. Within the framework of one of the concepts, the essence 
of an electronic criminal case is revealed and an appropriate defi nition is proposed. The author analyzes the meaning of a crime report in 
the form of an electronic document within the framework of the stage of criminal proceedings. The signifi cance and value of this format of 
appeal is substantiated. Along with the text e-mail of the crime, the importance of the message in the video format is noted.
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